

## A 14 mil donantes de sangre se proyecta llegar en 2024

**20 AÑOS DE INICIATIVA.** Hoy se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre y se busca sensibilizar a la población.

Como cada año, hoy 14 de junio se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre, iniciativa que, en este 2024, cumple 20 años sensibilizando y concientizando a la población mundial sobre la necesidad de donar sangre para contribuir a mejorar las expectativas de vida de aquellas personas que requieren transfusiones.

En ese contexto, la Dirección del Servicio de Salud Araucanía Sur realizó una colecta de

sangre en conjunto con el Banco de Sangre del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco (HHHA), donde más de 20 funcionarios y funcionarias se hicieron parte de esta iniciativa altruista con el fin de ayudar a mejorar la salud de las personas.

El doctor Mario Marcelo Silva, jefe del Subdepartamento de Apoyo Clínico del SSAS, explicó que "junio es el Mes del Donante y la dirección de servicio qui-

so hacerse parte de la estrategia de las colectas de donantes altruistas. Esto es muy importante, ya que es relevante considerar que la sangre es un bien escaso. Es un bien que no se puede adquirir de ninguna otra forma si no es a través de las donaciones altruistas o de reposición que puedan generar las personas". En esa línea, la doctora Carolina Abarzúa, médica jefe del Banco de Sangre del HHHHA, enfatizó en que cada año existe un

incremento gradual en el número de donantes; sin embargo, aún existe una brecha debido a la creciente demanda. "En promedio, llegan mil donantes por mes desde el año pasado, en el que se lograron 12 mil donantes. Este año proyectamos alcanzar los 14 mil, sin embargo, estamos viendo que las prestaciones son cada vez más complejas y están requiriendo más sangre", añadió. Para donar sangre se puede agendar una hora a través del WhatsApp +56932162276, de lunes a domingo, incluyendo feriados, desde las 08.15 hasta las 19.30 horas.



HOY ES EL DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE DONDE SE INVITA A REALIZAR ESTE ACTO DE AMOR QUE PERMITE SALVAR MUCHAS VIDAS.